

Bolsas chinas alcanzan su más alto nivel en tres semanas



La Habana, 17 feb (RHC) Este miércoles las bolsas chinas extendieron su racha de ganancias y continuaron subiendo hasta alcanzar su punto más alto en las últimas tres semanas.

El Índice Compuesto de la Bolsa de Shanghai, subió 1,08 % respecto al día anterior, hasta 2.867,34 puntos, mientras que el de la Bolsa de Shenzhen ascendió 1,16 %, quedándose en 10.161,77 puntos.

Por otra parte el Índice ChiNext, que incluye las empresas de crecimiento estilo NASDAQ, subió 0,61 %, hasta 2.215,34 puntos.

De igual modo el volumen de negocio en las dos bolsas siguió aumentando, y ascendió a 569 mil 680 millones de yuanes (87 mil 320 millones de dólares), frente a los 500 mil 340 millones de yuanes (unos 77 mil millones de dólares) de la jornada previa.

Los expertos indican que los subíndices relacionados con la manufactura, tales como aviación, construcción naval y manufactureros de maquinaria, encabezaron los beneficios.



Radio Habana Cuba